



美の山育樹活動

11月3日(土)に美の山公園で美の山育樹イベントが開催されました。

町は平成20年から(公財)ニッセイ緑の財団および県と協定を結び、美の山にある町有林の整備活動に取り組んでいただいています。



えいごdeクッキング

11月14日(水)に、総合センターでえいごdeクッキングが開催されました。町内小学生15人が参加し、ALTの先生の郷土料理を作りながら、英語の学習をしました。参加した児童は、先生が優しくて楽しかったなどの感想を話してくれました。



平成30年度コミュニティ助成事業 【宝くじの社会貢献広報事業】

三沢獅子舞保存会では、地域コミュニティ活動の発展や伝統芸能の継承などを図るため、一般財団法人自治総合センターにおける宝くじの助成金を活用して、獅子舞の修繕を実施しました。

10月7日(日)に行われた三沢諏訪神社例大祭では、三沢小学校の児童が獅子舞を披露しました。



彩の国 健康鉄人に認定

10月29日(月)知事公館にて彩の国健康鉄人認定式が開催され、中川朝夫さんが「健康鉄人」として認定されました。中川さんは、県水泳指導者協議会の会長などを務め、現在も指導者指導に取り組むなど、水泳の普及に貢献されています。また、競技者として毎年「埼玉県マスターズ水泳競技大会」に出場して、さまざまな種目において大会記録を更新し、選手の模範となっています。



うめえ肴、うめえ酒、歌と踊りの宴でカンパイ！

11月4日(日)皆野駅前において、第5回皆野横丁が開催されました。

町内の飲食店が集結して、自慢の料理や限定商品などが提供されました。会場内のステージでは、ミニライブやファイヤーショーが行われ、大いに盛り上がりました。

